

TEMA: ASISTENCIA SOCIAL

SUBTEMA: Sector agropecuario

REFERENCIA: Notimex. (11 de julio de 2019). *Ejerce el gobierno 90% de los apoyos para campesinos*. Excelsior. Recuperado de <https://www.excelsior.com.mx/nacional/ejerce-el-gobierno-90-de-los-apoyos-para-campesinos/1323872>

ENLACE CORTO: <http://bit.ly/2M6807S>

### **Ejerce el gobierno 90% de los apoyos para campesinos**

NOTA: El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que se han sentado las bases de la nueva política para el sector agropecuario, donde hay programas estratégicos de apoyo al campo con un mayor alcance, “la idea es pocos programas, pero mejores, que le lleguen a más gente”.

Al señalar que “es justicia que coman los que nos dan de comer”, el mandatario federal indicó que la intención es apoyar a dos millones de campesinos y por eso con los programas se busca “compactar, no dispersar, no tener muchos programas sin el alcance suficiente”.

En conferencia de prensa matutina, López Obrador destacó que a la fecha se han ejercido 90 por ciento de los apoyos para campesinos y que ahora esos recursos llegan de manera directa a quienes los necesitan, sin intermediarios, incluidos productores de café y caña, “Esta es una base para apoyar a productores del campo, sea para el autoconsumo o para la producción de mercado, con el fin de lograr la autosuficiencia

alimentaria. Estamos empezando, en la medida que haya más recursos se irá ampliando el número de productores para apoyar", resaltó.

COMENTARIO: Con el paso del tiempo las percepciones y las ideas van cambiando, así como el contexto nacional e internacional en el que se desenvuelven las políticas en México. Al hablar del sector agropecuario, el campo debe dejar de ser considerado como un problema y pasar a ser parte de la solución que enfrenta el país ante los grandes problemas nacionales que tiene; pues, por factores como la falta de financiación, escaso desarrollo de mercado y dependencia de los mercados externos han provocado el aumento de pobreza, analfabetización y migración por mencionar algunos.

La ineficacia de la implementación de políticas económicas y sociales son parte del origen de estas problemáticas, de manera que sitúa en peligro la seguridad y soberanía alimenticia del país, las políticas deben ser sensibles a los intereses sociales más no a los de grupos sociales.

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado